



東野まちNOW!!

東野校区まちづくり委員会通信

平成 27 年 1 月 1 日発行
発行責任者 久家 弥



東野小学校区では、平成 25 年 4 月に校区まちづくり委員会を立ち上げ、5 つの部会で活動しています。今回は、それぞれの部会の活動状況をお知らせします。

ソーラークッカー&マイ箸作り教室（青少年育成部会）

11 月 3 日（月・祝）に、ソーラークッカー&マイ箸作り教室を開催し、子ども 12 人、大人 14 人が参加しました。

ソーラークッカーは、パラボラアンテナのような形をした道具で、太陽熱を利用して煮る・蒸す・焼くなどの調理ができます。今回は、炊飯とゆでたまご作りに挑戦しました。

また、マイ箸作りでは、実際に竹を削って竹箸を作りました。日本人は一年間に、一人あたり 200 膳の割り箸を消費していると言われています。マイ箸を使う習慣を身に付け、限りある資源を大切に使っていきたいですね。



▲竹を削ってマイ箸を作りました

青少年育成部会 1 月・2 月のイベント

サクソコンサート

日時 1 月 11 日（日）14 時 30 分～

会場 ひまわり館東野

演奏 深町 宏さん

深町さんはプロサクソ奏者で、久留米市を中心に活躍されています。

迫力ある生のサクソ演奏にふれ、感動を分かち合いましょう。

深町宏さんプロフィール

筑後市出身

9 年間の教職生活の後、プロのミュージシャンとして独立。

年間 120 回以上の演奏のほか、講演活動、FM ラジオのパーソナリティなども務める。



親子育ち講演会

「親が笑えば子も笑う」

日時 2 月 1 日（日）14 時～

会場 ひまわり館東野

講師 大石 来楽さん

鳥栖市にお住まいの大石さんは、お子さんの保育園から高校まで、PTA 会長などの役員を歴任してこられました。

ご自身の経験をもとにした、笑いあり、涙ありのお話には、親が子どもたちとどのように向き合い、関わっていけばいいのか、知恵やヒントがたくさん詰まっています。

子育ては、親育ち。

ともに楽しみ、語り合いましょう。



青色パトロール車が寄贈されました (防犯・安全部会)



▲寄贈された青色パトロール車

東野小学校区内でのパトロールに使用するため、青色パトロール車の寄贈を受けました。現在、東野小学校区の防犯・見回り・パトロールなど、地域の安全のために活躍しています。

校区グラウンドゴルフ大会 (スポーツ・文化部会)



▲グラウンドゴルフ大会の様子

11月30日(日)に、東野小学校運動場と東野地域運動広場で青少年育成部会と合同でグラウンドゴルフ大会を開催しました。当日は、162人(小中学生40人)が参加し、練習の成果を競いました。

地域福祉講演会 (健康・福祉部会)



▲講師の中村秀一先生

7月12日(土)に、「共に支えあい共に生きる地域社会に向けて ～人が人を支援することの意味を考える～」と題し、講演会を開催しました。九州大谷短期大学福祉学科の中村秀一先生を講師に迎え、福祉活動の必要性や支援者に必要な技術や知識など、住み慣れた地域で安心して暮らすための地域福祉について考えました。

講師の体験を交えながらの講演はとて心に残る内容で、共感できるものでした。



災害図上訓練を実施しました (校区防災会)



▲地図を囲んで、議論を交わします

10月26日(日)、東野小学校区で初めての災害図上訓練を実施しました。

災害図上訓練とは、地域の地図を見ながら、災害が起きたときどのような危険が潜んでいるのかをみんなで考える訓練です。災害時の対応や、事前の対策を検討するために、とても有効な方法として知られています。

当日は25人が参加し、行政区ごとに分かれて地域の特徴や防災上の課題について話し合いました。東野小学校区では、今後もこの訓練を重ね、防災のまちづくりをすすめていきます。

